

Ausstellung Damenwahl



Foto „Damenwahl“ © Frauen am Land / T. Nikitsch

terreich - von der Einführung des Frauenwahlrechts bis zur Gegenwart.

Am Bild sind Tatjana Nikitsch (Konzeption/Redaktion/Produktionsleitung) und Bürgermeisterin Irene Gölles vor den Schautafeln zu sehen.

Viele BesucherInnen gab es bei der Ausstellung „Damenwahl“ - 100 Jahre Frauenwahlrecht in Österreich im Stadtamt im Juni 2018. Die Ausstellung zeigte einen Überblick über die Entwicklung der Frauenrechte in Ös-

Informationsblatt August 21/2018